

Les associations à Digne-les-Bains

Notre vie associative est très riche tant dans les domaines sportif, culturel, social et patrimonial.

Les associations sont comme les poumons de notre ville. La plupart d'entre elles sont animées par des bénévoles qui ne comptent ni leur temps, ni leur énergie, faisant preuve de créativité et d'audace.

Notre ville, soucieuse d'une dynamique partenariale, encourage plus que jamais la participation des associations à la construction des actions menées dans la cité. Les subventions sont d'abord un soutien de la ville à la vie associative, surtout quand les objectifs et le projet associatif correspondent à nos intentions et à l'intérêt général.

C'est pour cela qu'en plus, ou à la place des subventions, la ville met à la disposition de nombreuses associations des locaux, du personnel, des espaces de communication.

Les critères d'attributions des subventions ont été redéfinis pour encourager les associations à être au plus près des besoins des citoyens.

Nous saluons ici le travail des associations et remercions tous ceux qui les font vivre par leur dévouement, leur engagement citoyen, pilier central de la cohésion sociale et de la vie économique.

Pour le groupe Céline Bakri et Martine Thiéblemont